



REUNIÓN DE LOS COMPONENTES LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER GEOREC

Acta de la reunión del 4 de diciembre de 2023

Lugar: Seminario 3 del Departamento de Mineralogía y Petrología, y video-conferencia realizada por Google Meet

Hora: 15.45 h

Orden del día

1. Informe del Coordinador
2. Estado de las convocatorias de las becas Repsol y becas de la Fundación Carolina
3. Estado de las ofertas de TFM y Prácticas externas
4. Estatus de los profesores del máster del IACT-CSIC
5. Proceso de renovación de la Comisión académica en octubre 2024
6. Ruegos y preguntas

Asisten a la reunión:

Dr. Claudio Marchesi (Coordinador, Dpto. de Mineralogía y Petrología)

Dr. Alberto D. Pérez López (Secretario, Dpto. de Estratigrafía y Paleontología)

Dr. David Martínez Poyatos (Dpto. de Geodinámica)

Dr. Francisco J. Rodríguez Tovar (Dpto. de Estratigrafía y Paleontología)

Dr. Salvador Morales Ruano (Dpto. de Mineralogía y Petrología)

Dra. Francisca Martínez Ruiz (Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra, IACT)

Dr. Vicente Pérez Peña (Dpto. de Geodinámica)

1. – Informe del Coordinador

El Coordinador informa sobre asuntos relevantes para la programación y organización docente del curso 2023-2024. Estos asuntos consisten principalmente en:

- *número de matriculados en el curso (24) y su distribución entre las especialidades de Recursos energéticos (aproximadamente 8) y Recursos minerales (aproximadamente 16)*
- *desarrollo de la docencia y tutorías virtuales.* La fase de docencia virtual se está desarrollando con normalidad. Los profesores han resuelto en pocos días los casos muy puntuales de retrasos en la visibilidad de las asignaturas.
- *defensas pendientes de Trabajos Fin de Máster (TFM) del curso 2022-2023 o anteriores.* Hay un considerable número de alumnos del curso 22-23 o anteriores pendientes de la defensa de su TFM en este curso (8). Estos alumnos mantienen el tema de TFM asignado en el curso de su inscripción al máster. Solamente uno



de estos alumnos ha solicitado a la Escuela Internacional de Posgrado la posibilidad de la defensa en la convocatoria especial de diciembre-febrero.

2. – Estado de las convocatorias de las becas Repsol y becas de la Fundación Carolina

En estos días la UGR recibirá las copias del convenio específico con Repsol para dotar el máster de dos becas para estudiantes del curso actual. Se prevé que la firma por parte del Rector se producirá la próxima semana y que la convocatoria de becas se publicará en abril de 2024, estando desvinculada de la asignación de los TFM. El Coordinador y el profesorado harán especial promoción de estas becas entre los estudiantes que cumplen los nuevos requisitos para su solicitud. Por otro lado, la Fundación Carolina ha comunicado que la publicación de la convocatoria de sus dos becas está prevista para mediados de enero, y el cierre para el 14 de marzo 2024.

3. – Estado de las ofertas de TFM y Prácticas externas

La oferta de temas de TFM al día de hoy es buena (37), a falta que algún profesor todavía envíe sus propuestas como comunicado al Coordinador. Por otro lado, la oferta actual de plazas de prácticas externas (17) no cubre las exigencias del máster para este curso. Más de la mitad de las plazas ofertadas están asociadas a TFM. El Coordinador enviará por correo electrónico una nueva petición a las empresas para ampliar la oferta. Al mismo tiempo, los miembros de la Comisión Académica con mayor relación con empresas e instituciones externas contactarán directamente con ellas para estimularlas a ofertar plazas de prácticas.

4. – Estatus de los profesores del máster del IACT-CSIC

El máster cuenta con cinco profesores del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra pertenecientes al CSIC, que imparten un total de 8 ECTS. En los próximos meses este instituto cesará de ser un centro mixto UGR-CSIC y pasará a ser un instituto exclusivamente del CSIC. Este cambio plantea revisar el estatus de estos profesores, en particular en referencia a los efectos económicos que derivan de su nueva condición de profesores externos a partir del curso 24-25. Se resuelve que, una vez firmado el nuevo convenio de colaboración UGR-CSIC, el Coordinador contacte individualmente con estos profesores para acordar su tratamiento económico a partir del próximo curso.

5. – Proceso de renovación de la Comisión académica en octubre 2024

El Coordinador recuerda que, según las comunicaciones recibidas por la Escuela Internacional de Posgrado en marzo de 2022, el reglamento de régimen interno de la



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

Máster Oficial en Geología Aplicada
a los Recursos Minerales y
Energéticos (GEOREC)

comisión académica del Máster (CAM) actualmente en vigor fue aprobado por el CAEP el 28/11/2014. En dicho reglamento se estipula que los miembros de la CAM se eligen cada 6 años, renovables por un máximo de otros seis años. En base a estas disposiciones, y considerando que la actual CAM se constituyó el 05/10/2018, corresponde celebrar las elecciones de sus nuevos miembros en octubre de 2024. Estas elecciones coincidirán con la elección del nuevo Coordinador/a.

6. Ruegos y preguntas

Sin más ruegos ni preguntas la sesión se levantó a las 17:00 h.

Claudio Marchesi (Coordinador)
Granada, 14 de diciembre de 2023

Alberto D. Pérez López (Secretario)